

The Ushiku Times



NO.13 June.1. 2016

茨城県立牛久高等学校 校長室から

今日から衣替え

祝・県大会優勝 兄妹でインターハイ出場（柔道部）

男子 66Kg級 荒川 大智 君

女子 48Kg級 荒川 朋花 さん



荒川 大智 君（3年生）・荒川 朋花 さん（1年生）

※

※

※

※

※

※

※

来たる7月30日から8月3日まで、
全国大会が島根県で行われます。
一戦必勝で頑張ってください。

狙うは、もちろん **優 勝**

なお、男子100Kg級で、
沼尻 直人（3年生）君が準優勝、
北澤 修平（3年生）君が3位に入賞しました。

強豪 土浦日本大学高等学校に、1-0の完封勝利

5月22日（日）に、夏の選手権大会の前哨戦・
牛久市内高校野球大会が開かれました。

本校は、春季県南地区大会で、石岡第一高等学校に
敗戦し、その後、1ヶ月どう立ち直りを見せるか楽しみな
ゲームとなりました。

本校は、招待校の土浦日本大学高等学校と対戦し、
初回の1点を守り切り、この時期として貴重な勝利を収めました。

※

※

※

※

※

※

※

5月19日（木）バイク通学申請者実技講習が行われました。～ 放課後：本校職員駐車場にて

